

## MONITOREO MERIDIANO

IECM

---

Desde este 6 de mayo, la ciudadanía de la capital del país puede consultar los foros de debate organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entre personas candidatas a ocupar cargos del Poder Judicial local. Estos debates, desarrollados y grabados de manera virtual los días 24, 25, 26 y 28 de abril, están disponibles en el micrositio de la Elección del Poder Judicial de la Ciudad de México. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Quadratín México \(sitio\)](#), [24 Horas \(sitio\)](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** lanzó un llamado urgente a la ciudadanía interesada en contribuir a la transparencia electoral. Quienes deseen participar deberán llenar su solicitud en el Portal de Observadoras y Observadores Electorales del Instituto Nacional Electoral (INE) antes de la fecha límite. [Maya Comunicación \(sitio\)](#)

El **Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México** ha anunciado el inicio de un proceso para verificar las medidas de seguridad en las boletas y actas que se utilizarán en la elección del Poder Judicial el 1 de junio. [103.3 Radio Fórmula](#), [El Heraldo TV](#)

En entrevista, **Patricia Avendaño**, presidenta del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, discutió la complejidad y la importancia histórica de las elecciones para integrar el Poder Judicial en la ciudad. Destacó que, tras una reforma constitucional, estas elecciones se llevarán a cabo tanto a nivel federal como local, con boletas para elegir magistrados, jueces y miembros del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial. [96.9 W Radio](#)

En entrevista, **Sonia Pérez**, consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, compartió información crucial para los ciudadanos que participarán en las elecciones del Poder Judicial el 1 de junio. [Capital 21](#)

En entrevista, **Sonia Pérez**, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, destacó la importancia de la participación ciudadana en las próximas elecciones. [Canal 8.1 Heraldo TV](#)

Del 14 al 16 de mayo Talleres Gráficos de México entregará al **Instituto Electoral de la Ciudad de México** 24 millones de boletas para la elección judicial del 1 de junio y éste las distribuirá a los 33 distritos electorales locales, dijo el consejero **Ernesto Ramos**. [Imagen Radio](#)

---

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

---

A 25 días de las elecciones, la presidenta Claudia Sheinbaum enfatiza la responsabilidad del pueblo en elegir a sus representantes y la necesidad de una mayor difusión sobre la votación del 1 de junio. [Conferencia matutina](#)

Las reglas de la reforma judicial abrieron la puerta a que nepotistas busquen ampliar su estancia en el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, mediante las candidaturas para jueces o magistrados. [Proceso \(sitio\)](#)

## CDMX

---

Adrián Rubalcava fue designado como nuevo director general del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro de la CDMX. [López Dóriga \(sitio\)](#)

## CONGRESO LOCAL

---

Esta semana comenzará a discutirse en el Congreso de la Ciudad de México la división de las tres alcaldías más pobladas. Se trata de Iztapalapa, que se dividiría en cuatro demarcaciones; Gustavo A. Madero, en 3, y Álvaro Obregón, en dos. [Excelsior \(sitio\)](#)

## NACIONAL

---

Luego de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, asegurara que la presidenta de México tiene miedo a los cárteles del narcotráfico, la titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, negó que el diálogo con el gobierno del magnate republicano se haya fracturado. [MVS Noticias \(sitio\)](#)

El número de usuarios de internet en México rebasó los 100 millones de personas en 2024, con lo que 83.1% de la población mexicana hace uso de este servicio, de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH), realizada por el Inegi. [El Economista \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=OXqk2rkVSUM>